



Retrouvez Aurore-je-sais-tout et Natacha-je-ne-sais-pas une fois par mois pour une animation en vidéo d'une dizaine de minutes.

Pour cette première série, nos aventurières partent à la découverte des animaux de la Bible: Qui sont-ils ? Que nous apprennent-ils sur Dieu et sur Jésus ?

Dans chaque vidéo, Aurore-je-sais-tout et Natacha-je-ne-sais-pas vous racontent une histoire biblique et vous proposent un défi intellectuel ou sportif, un bricolage, une prière ou une chanson.

Ces vidéos ont pour but d'être une mine de ressources pour vos temps en famille autour de la Bible ou pour vos leçons d'école du dimanche.

Alors, que vous soyez des aventuriers débutants ou aguerris, Aurore-je-sais-tout et Natacha-je-ne-sais-pas, ont besoin de vous pour réussir à relever les différents défis qui les attendent.

Retrouvez-nous :

Site internet : <https://www.ligue.ch>

Instagram : https://www.instagram.com/ligue_suisse

Facebook : <https://www.facebook.com/ligue.ch>

La ligue pour la lecture de la Bible

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com